
PROYECTOS DE ANDA.- Funcionarios de ANDA informan de Jos 
proyectos de esa institución para mejorar el servicio de agua. Además, se 
refirieron a la escasez durante los meses de verano. De izquierda a dere
cha, Ing. Gu/llermo Amaya Dele6n, Gerente Técnico; Jng. Eduardo Casti
llo Urrutia, Presidente de esa institución; Ing. Raúl Rodríguez Rivera y el 
Jng. Mario Flores, Gerentes de Zona A y B. 

Roya Sigue Avanzando 
en Territorio Nacional 

Seriamente preocupados cal!dades afectadas, y en 
se encuentran los caflcul- niveles tales que no s!gnlfl
tores de todo el pais, no carán un mayor pel!gro de 
sólo porque se han descu- contagio para otras zonas 
b!erto nuevos brotes de cafetaleras. 
roya en la. zona oriental, Asimismo, se dispuso el 
sino porque la enfermedad estab!ec!rn!ento de cuatro 
no ha podido ser ,controla- . puestos de cuarentena a
cta debidamente y ha .ma- gro¡iecuaria para restrln-

los daños causados en las 
plantac!ónes ya afecta
das) , no sólo ha sido afir
mado en forma extraofi
cial por los cafetaleros. 
sino también confirmado 
por voceros y entidades 
gubernamentales. 

x!mlzado sus efectos en las g!r aún· más !as·pos!bU!da- NUEVO 
plantaciones. des de avance de la enfer- BROTE 

Al conocerse el primer medad a plantaciones · En efecto, el Instituto 
foco de Infección de roya fuera de Usulután, en otros Salvadoreño de Investiga
en Usulután el año pasado, departamentos. clones del Café. ISIC, dio a 
las autoridades guberna- Sin embargo, el avance conocer ayer de la existen-· 
mentales señalaron que se de la enfermedad Y eJ. c!a de un nuevo brote de 
podría .mantener la enfer- aumento de sus niveles de, roya del cafeto en la finca 
medad restringida a las lo- virulencia (y por ende, d· Santa Maria, cantón El 

Rivera y Damas Nombrado ;g~u~~ue?tudact Barrios. 
Este nuevo brote de roya 

Administrador Apostólico t:~~~;~!z~~~t:et~~~~~~~; 
Monseñor Arturo Rivera 

y Damas, Obispo de San
tiago de Maria, fue nom
brado ayer Administrador 
Apostóllco, de la Ar
quidiócesis de San Salva
dor, con · facultades de 
Obispo Residencial. . 

Monseñor Rivera y Da
mas se constituye asi en un 
sustituto temporal del Ar
zobispo, monseñor Osear 
Arnullo Romero, asesina
do el24 de marzo pasado. 

Como se ha informado, a 
raiz de 1a muerte de mon
señor Romero, el cuerpo 
elector formado por siete 
rellg!osos respetables, 
nombrados desde tiempos 
de monseñor Luis Chávez 
y Gonzá!ez, escogió a mon
señor Ricardo Urloste 

como VIcario Capitular. 
Pero el VIcario Capitular, 
aun cuando es un Arzobis
po Interino,- no tiene autori
dad de ninguna naturale
za. No puede nombrar ni 
cambiar párrocos , no. 
puede crear parroquias ni 
tomarse otras atribu
ciones. Es nada más un de
positarlo. 

En cambio, el Obispo 
Residencial o .el Adm!nls- · 
tractor Apostóllco, aun 
cuando es un Arzobispo In
terino, en otras palabras, 
si tiene autoridad sobre la 
jurlsd!cc!ón de la Ar
quidiócesis. 

Además, según las fuen
tes consultadas, con el 

-Favor pase a la página 27. 

Crece Escasez de Agua 
por Aumento Poblacional 

El aumento poblaclonal 
en el área metropol!tana, 
la proliferación de . colo
nias, urbanizaciones y re
partos, fuera del control de 
las autoridades, son facto
res que Inciden en la esca
sez del agua potable, dijo 
ayer el Presidente de 
ANDA, Ing. Elduardo Cas
tillo Urrut!a . 

nos, la situación critica 
por la que atraviesa !á po
blación capital!na. " Más 
qué todo en estos meses, 
calificados eomo crit!cos y 
en donde desperdiciar el 
agua, regar jardines y pre
dios engramados,debecia 
ser un delito", dijo. 

brotes originales en San
tiago de Maria y Berlín, 
Usulután. Actualmente se 
realiza un muestreo técni
co en las p!ant~c!ones de 
Ciudad Barrios, ·a fin de es-

-Favor pase a la pagina 29. 

Serio Problema Industrial: w 

falta ·de Divisas Impide 
Compra de Materia Prima ~ 

un plazo de pocas semanas o~ 
.o pocos meses, debido a 
que, simplemente, no po
drán seguir trabajando sin 8 
los lnsumos que requieren ,-, 
los procesos de manufac-

La falta de divisas para 
fa. compra de materias pri
mas constituye por hoy 
uno de los más serios pro
blemas a que hace frente 
la Industria salvadoreña. 
El crédito ha sido prácti

. camente suspendido a las 
empresas nacionales, y su 
posición se agravará al no 
poder pagar las obl!ga
c!ones del giro ordinario 
de sus negocios a su debido 
tiempo. Tal lo manlfestadq 
por personas que están al 
frente de las firmas indus
triales que funcionan en el 
pais. 

Puntual!zan éstas que la 
situación a ese respecto ha 
llegado a ser grave, que 
las empresas industriales 
salvadoreñas no pueden 
obtener las divisas que ne
cesitan para la compra al 
contado o por medio de 

COMUNIDAD EUROPEA 
DONA267MIL 

COLONES PARA 
VIVIENDAS EN 

CHALATENANGO 

La Comunidad Económi
ca Europea ha aprobado 
un donativo a favor de la 
Fundación Salvadoreña de 
Desarrollo y VIvienda 
Min!ma, para la construc
ción de un proyecto habita
clona! en La Palma, Cha
latenango, por un monto 
de 267 mU 297 colones 66 
centavos, equivalentes a 
205 mil 101 florines holan
deses. 

Este fondo está destina
do a la construcclón de 
unas 45 viviendas aproxi
madamente en dicha loca
lidad para beneficio de los 
socios de la cooperativa 

~~;a ~~~~~s ~~ 1~ 1oi'~: 
-Favor pase a la página 41 . 

cartas de crédito, de las 
materias primas que son 
requeridas para continuar 
operando. Aseveran nues
tros informantes que si esa 
situación no es remediada 
en forma Inmediata, mu
chas empresas tendrán 
que cerrar sus puertas en 

tura. S 
Los Industriales salva- !< 
-Favor pase a la página 41. 

Empleados de Bodegas se 
Quejan del Aeropuerto ... 

todo respeto, exponemos lo ... 
siguiente: li' Empleados de las bode

gas de carga, que trabajan 
para las diversas com
pañ!as en el aeropuerto In
ternacional El Salvador, 
se quejan de una serie de 
anomalias observadas en 
ese lugar. 

En una nota enviada a 
los diversos organismos 
estatales que tienen que 
ver con la administración 
del aeropuerto, los em
pleados afectados dicen: 

Señor Gerente General, 
Comisión Ejecutiva Por
tuaria 
Autónoma, (C.E .P .A.>. 
SAN SALVADOR 

1') 'Que desde el dla 30 de 
Enero del año en curso, 
fuimos trasladados de la 
Aduana Aérea de llopango 
a la Aduana Aérea del 
Aeropuerto " El Salva
dor• •. en la Bodega de Car
ga del' mismo (Corte de 
Cuentas, Aduana e Inspec
tores de Cuarentena Agro
pecuaria) y desde nuestra 
llegada hemos tenido una 
serie de inconvenientes 
que no nos permiten desa
rrollar nuestras activida
des de trabajo en una for
ma normal. Algunas de e
nas son: 

Nosotros, los abajo flr- 2') Carecemos en absoluto 
m antes, ante usted con -Favor pase a la página 18. 

En Colonias Capitalinas 

Comités de Defensa para 
Combatir Asaltos y Robos 

Los residentes en colo
nias y barrios de la capital 
están organizando Comi
tés de Defensa para com
batir, dentro de sus posibi
lidades, la ola de asaltos y 
robos que se están produ
ciendo. 

Los propietarios de pe
queños negocios que pres
tan un gran servicio en las 
comunidades, como tien
das, supermercados, lar· 
macias, comedores, ven· 
tas de calzado. sastrerias, 
peluquerias, etc .. han sido 
vict!mas de los ladroves en 

los últimos meses, debido 
a la falta de v!gUancla de 
los cuerpos de seguridad e 
Incluso de los vlgUantes 
que pagan los vecinos. 

Se sabe que grupos de 
sujetos armados aprove
chan cuando los negocios 
se encuentran sin clientes 
o a la hora en que los van a 
cerrar, para entrar Intem
pestivamente y obligar a 
los dueños a que entreguen 
el dinero ganado en el dia. 

Muchas de las vlctlmas 
afirman que los ladrones 
andan mal VI\_Stldos, con 
cuchUlos ·y • armas. de 

-Favor pase a la página 18. 

Texas 
lnstruments 
no Cerrará 
sus Operaciones 

Ejecutivos de la em
presa "Texas Instru
ments" declaran a EL 
DIARIO DE HOY que 
no existen planes de 
cerrar sus opera
clones en el pais; al 
contrario, dijeron, es
tán Incrementando la 
producción. 

~ 
Ir 
j 

El funcionario convocó a 
una conferencia con los pe-

• r!odlstas para Informar de 
los diversos problemas y 
proyectos que tiene la Ins
titución a su cargo. 

Expuso el funcionario, 
val!éndose de un plano de 
San Salvador y sus contor-

· Recordó el Ing. Castillo 
Urrut!a que San Salvador, 
por error de los antiguos 
diseñadores de la ciudad, 
si se quiere, o por algotras 
razones, no tiene un solo 
sistema de distribución de 
agua sino que tiene de 
treinta y cinco a cuarenta 
sistemas distintos, lo que 
-Favor pase a la página 15. 

DIREc'TIVA DE ASINQUJ.-,- Recientemente fue electa la directiva de la 
;4sociac16n Sal vadoreña de Ingenieros Qufmicos y Químfl:os Industriales, 
ASINQUI, Ja cual' es presidida por su presidente, el Dr. Armando Bukele. 
Sentados, Izquierda a derecha, Ing. Orlando AltamiJ:ano, Jng. Reynaldo 
Chávez, Lic. José Antonio Silva, Dr. Bukele, Ing. Ana Lllian Guerra e Ing. 
Mario Rulz. De pie, Jng. Roberto Melhado, Ing. Carlos Pineda e Ing. Luis 
María Sol6rzano. 

El señor Jorge Go
doy, director de Per
sonal, manifestó que 
para tranquilidad de 
los mUlares de em
pleados y trabajado
res de la compañia, lo 
mismo que del pais en 
general, se afirma que 
la empresa no tiene 
motivo alguno para 
dejar de operar. 

Por otra parte, el 
doctor Julio Alfredo 
Samayoa, Ministro de 
Trabajo, dUo ayer que 
el gobierno dará todo 

-Favor pase a la páglna18. 


